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第3子を出産し、3回目の里帰り。毎回「帰りたくない」と、思ってしまいます。3児の母、頑張るぞ。（太田市：ちゃんかな）はみだしほっと

2023ネイチャークラブ「夏の森
も り

林づくり」を開催しました

コープぐんま奨学金へのご協力ありがとうございます！

7月29日（土）利根郡みなかみ町藤原（芦沢）作
業場にて、ネイチャークラブ「夏の森林づくり」
を開催しました（参加者6家族15名）。今回は
林業の環境保全への貢献について学びました。

利根沼田森林組合の佐藤専務理事に講師をお願
いし、林業と山林問題や、実際に使用している
重機についてお話していただきました。
生長した樹木を伐採し、新たに木を植え育てる
ことで二酸化炭素をよく吸収する森が維持でき
るそうです。山の木を整備することの大切さを
学んだ1日でした。

組合員同士でささえあう、コープぐんまの「奨学金制度」が2023年度からスタートし、
1回目の奨学金給付を受けた奨学生と保護者から近況報告をいただきました！

コープぐんまの
奨学金制度とは？

コープぐんま奨学生（高校生）に、返済不要の奨学金（月1万円）を給付します。
コープぐんまで募集・選考の上決定し2023年春から新1年生へ給付を開始しました。
奨学金は、コープぐんま組合員の募金で支えられます。

奨学生の声
⃝高校に入学してあっという間に3カ月が過ぎてしまいまし
た。初めての電車、バスでの通学や高校での生活時間、勉強、
部活動に慣れるのに少し時間がかかりましたが、はっきり
とこの高校を選んで良かったと思っています。6月には初
めての行事の「体育祭」がありました。各団でお揃いTシャ
ツを着て応援合戦で先輩達とダンスをしたり、各競技もと
ても盛り上がり優勝も出来て充実した一日となりました。

⃝クラスの委員長を任されました。通学は全部自転車なので
疲れますが学校自体は楽しく頑張って通学しています。

⃝奨学金ありがとうございました。毎日楽しく学校に通って
います。勉強と部活、検定試験など一生懸命頑張っています。
これからもよろしくお願いします。

⃝奨学金受け取りました。ありがとうございます。高校に入
学し約3カ月経ち学校にも慣れ友人もできました。これか
らも勉学にも励み良い高校生活が送れるよう頑張ります。

コープぐんまでは、「ネイチャークラブ」という呼称で
組合員が主体の環境保全に取り組んでいます。

戦争・平和について考えよう！
「無言館」「松代象山地下壕」バス見学会を開催しました
7月15日（土）長野県にある「無言館」「松代象山地下壕」のバス見学会を開催しました（参加者20家族40名）。

戦没画学生の作品が展示されている「無言館」では、
志半ばで戦場で散っていった学生達の想いを感じ取る
ことができました。
「松代象山地下壕」見学では、コープながのの組合員
理事にガイドを務めていただき、地下壕がなぜ作られ
たのか、どのようにして作られたのかなど、パネルを
使って丁寧に解説していただきました。
帰りのバスでは、参加者全員が当日の感想を発表。平
和の大切さを改めて実感した1日となりました。

⃝奨学金の振り込みありがとうございました。おかげさまで毎日充実
した学校生活を送れているようです。奨学金を頂けることの感謝に
ついて娘と話をしました。これからも感謝の気持ちを忘れずに頑張
りたいと話していました。これからもよろしくお願い致します。

⃝奨学金受領しました。ありがとうございます。中学と違い、高校に
なると定期代やその他学校に支払うお金の額が全然違うので、奨学
金を頂き本当に感謝してます。

⃝毎日部活も勉強もとても頑張っていると思います。何事にも目標を
持って取り組む姿勢は確実に成長につながっていると思います。中
学生の時よりも勉強も難しくなり、部活もハードになっているので
親として引き続き近くで全力でサポートしていきたいと思っていま
す。夏休みは部活の合宿等もある中で、時間を上手く見つけて勉強
も頑張って欲しいと思います。

保護者の声

※募金のお申込みは宅配・店舗で受付をしています。


